

Actividad 1

Contaduría Pública

Asignatura: Redacción en español

Nombre del catedrático: Lic. Cristian David Cortes

Nombre de la alumna: Aislinn Del Angel Castellanos

Cuatrimestre y grupo: 1 ro. "A"

Fecha: 21 de noviembre del 2020

Algunas cosas sobre él

Y ahí estaba él de largos brazos y piernas, de ojos pequeños, larguiruchos y cafés oscuro como el café cargado (que por cierto él amaba tanto), pestañas largas y rizadas, cejas pobladas, nariz ancha y chata, orejas pequeñas, cara redonda pero facciones delicadas, suaves y tiernas, de boca pequeña, unos labios perfectamente delgados, de abdomen y pie plano, manos toscas pero pequeñas, de cabellos rizados y negros.

Y ahí estaba él tan sonriente como siempre, tan bullicioso, tan él, tan de todos y tan suyo al mismo tiempo.

Aquel día, todos lloraban y se lamentaban, menos él. El hacía bromas, se reía de los demás y se burlaba en cantidad de mí, no sé si lo hacía porque le gustaba hacerlo o porque no le gustaba verme triste. Se burlaba de mí, sí. Nunca se cansó de eso. Y me gustaría que aún lo hubiera hecho, que estuviera aquí burlándose, siendo de todos, siendo mío, siendo suyo nada más.

Me gustaba estar cerca. Yo quería estar con él ese día de frío, ¿tan consentida estaba por él y no me había dado cuenta? al menos eso pensé un instante.

Entonces él me dijo adiós...

Y de pronto el ritmo cardiaco se me estaba acelerando...

Y de pronto todo se esfuma y me sentía tonta...

Y de pronto rompí en sollozos, todo lo empecé a ver como sombras, no distinguía entre personas, ya no me importaba nada en absoluto.

Creí que me quería tanto como para quedarse, pero no, no. Se fue, él solo se despidió y se fue. No le importo si le pedía que no lo hiciera, ni si estaría triste después, no le importo si soportaba su partida o si lloraría hasta secarme y morir.

En algún momento roge y llore por una respuesta; ahora solo necesito estar con él, sabiendo que no puedo...

Ahora le digo a él directamente:

Sé que no volverás y que la única manera de llegar a ti es ir contigo, pero por algún motivo siento que aún no es el momento indicado, tal vez tengo que esperar a alguien para que después ese alguien vaya tras de mi como yo lo hare contigo, tal vez antes de reunirme contigo necesito hacer otras cosas, no lo sé pero ya lo descubriré

Mientras tanto:

No tienes nada que explicar, sé que te esperaba alguien más.

El escrito está basado y dedicado en una familia que perdió a un ser querido y al ser que perdieron, el objetivo es expresar los sentimientos que pueden tener los más cercanos, se espera que los lectores logren comprender las emociones y sentimientos que muchas personas puedan tener en momentos sensibles como este, el contenido es podría ser más impactante en personas que se sientan identificados con este.